TFS - Canada's International School
TORONTO and WEST CAMPUS
DIRECTOR OF CURRICULUM, PYP
Permanent, full-time position:  PK to Grade 5
Effective:  SPRING 2016
The candidate provides an essential liaison in the curriculum between the primary and intermediate levels (Gr.5 / Gr.6) and between the French and IB curriculum.
The responsibilities of the Director of Curriculum, PYP include:
- Providing leadership to the continuous improvement of the quality of instruction and curriculum standards;
- Providing leadership to the continued development and implementation of the PYP;
- Ensure the continued development of an action plan and, advise and support the formulation of the school’s strategic development plan towards IB evaluation;
- Archive of PYP records from one year to the next, including the exhibition, evidence of student learning, the units of inquiry and the Program of Inquiry (POI).
- Participating in the hiring process of teaching staff;
- Ensuring new teachers participate in an orientation process;
- Ensuring teachers have most recent IB documents and other resources;
- Providing Principals and Head of School with information regarding resources, budget and training needs;
- Contributing to maintaining PYP information on the TFS website;
- Assisting in the reporting of student progress;
- Organizing professional development and in some cases providing PD;
- Assisting grade teams or individuals with unit of inquiry planning and reflections;
- Assisting teams or individuals with the yearly grade 5 Exhibition, portfolios and student-led conferences;
- Modeling effective instructional practices in the classroom;
- Providing assistance as required by the Principals, Head and/or his/her delegate;
- Managing the PYP evaluation process;
Qualifications and Experience:
- A Bachelor degree in Education and preferably at the post-graduate level or equivalent
- Have the training needed in PYP and having been a PYP teacher
- Experience as a PYP coordinator would be an asset.
- Training as a PYP leader would be an asset
- Experience in PYP self-study and evaluation process
- Experience in work with and presentations to parents teachers and other stakeholders
- Familiarity with Atlas Rubicon or a similar management system
- Current with educational development, excellent understanding of the theory of curriculum structure and methodology, administration of academic programs, effective and research based teaching strategies, teacher and student assessment and evaluation and school management
- Knowledge of the Ontario and French curricula
- Experience in teaching at the elementary level, program development and academic administration
- Possess highly developed organizational skills
- Excellent written skills in both English and French; excellent interpersonal and communication skills.
- ability to communicate well with others and to lead using Adaptive Schools or similar approach
Other Qualifications:
Commitment to model the behavioural competencies of the IB Profile:
Have a passion for the IB Mission; International mindedness; Managing and developing self and others; Delivering results; Teamwork and Cooperation; Driving to improve; Decision making; Organizational Development.  Be inquirers, knowledgeable, thinkers, communicators, principled, open-minded, caring, risk-takers, balanced and reflective.
Demonstrated commitment to school life
Strong desire to be an inspiring, motivated and values-driven educator
Please apply by sending a covering letter and a resume ASAP to:  jobs@tfs.ca
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DIRECTEUR DU PROGRAMME PRIMAIRE, PP
Poste permanent à temps complet (Petite Section à Gr. 5)
Disponible au PRINTEMPS  2016
Cette personne procurera une liaison essentielle dans les programmes entre les niveaux primaires et intermédiaires (Gr.5 / Gr.6) et entre les programmes français et du BI.
Les responsabilités du directeur du programme primaire, PP comprennent:
- Assurer le leadership et l'amélioration continue de la qualité des normes d'instruction et des programmes;
- Assurer le leadership pour le développement et la mise en œuvre du programme primaire, PP;
- Voir à la poursuite du développement d'un plan d'action et de conseiller et d'appuyer la formulation d'un plan stratégique de développement de l'école vers l'évaluation du PP;
- Archiver les dossiers du PP d'une année à l'autre, comprenant la preuve de l'apprentissage des élèves, les unités d'enquête et le Programme d'enquête (POI).
- Participer au processus d'embauche du personnel enseignant;
- S’assurer que les nouveaux enseignants participent à un processus d'orientation;
- S’assurer que les enseignants aient en leur possession les plus récents documents du BI, en plus des autres ressources nécessaires;
- Donner aux directeurs d’annexes ainsi qu’au directeur général les informations concernant les ressources, les besoins budgétaires et de formation;
- Contribuer au maintien de l'information sur le site PP de TFS;
- Aider à l’élaboration des progrès des élèves;
- Voir à l’organisation des journées de développement professionnel et dans certains cas faire la présentation au développement professionnel;
- Aider les différentes équipes ou les élèves individuellement concernant la planification et les enquêtes de réflexions;
- Aider les équipes ou les élèves, avec l’Exposition annuelle des Gr 5 ainsi qu’avec les conférences dirigées par les élèves;
- Elaborer les pratiques pédagogiques efficaces dans la salle de classe;
- Fournir l’assistance requise par les directeurs d’annexe, le directeur général et/ou son délégué;
- Gérer le processus d'évaluation du PP;
Qualifications et expérience
- Détenir un Baccalauréat en éducation avec préférence un niveau universitaire avancé;
- Avoir eu la formation et avoir enseigné le Programme Primaire du BI;
- Avoir de l’expérience comme Coordonnateur du PP serait un atout;
- Être formé comme Leader du PP serait un atout;
- Avoir de l’expérience avec l’auto-apprentissage et l’évaluation du PP
- Avoir de l’expérience avec les présentations aux parents et aux enseignants, ainsi qu’avec les autres groupes impliqués;
- Être familier avec l’Atlas Rubicon ou avec un système de gestion similaire;
- Être au courant des nouveautés éducatives, avoir une excellente compréhension de la théorie d’organisation et des contenus des programmes et de la méthodologie; avoir une bonne connaissance et expérience de la gestion des programmes scolaires, des stratégies d’apprentissage et d’enseignement, de l’évaluation des élèves et des enseignants ainsi que de la direction d’école;
- Être familier avec les programmes ontarien et de France;
- Avoir de l’expérience en enseignement au niveau primaire, en mise en place de programmes et en administration scolaire;
- Posséder des compétences organisationnelles hautement développées;
- Avoir d’excellentes compétences écrites à la fois en anglais et en français, posséder de bonnes compétences en communication et le sens des relations interpersonnelles ;
- Pourvoir bien communiquer avec les autres et mener des approches adaptives efficaces.
Qualifications additionnelles :
Modéliser les compétences du profil du BI ;
Avoir une passion pour la Mission du BI; avoir un esprit international; Savoir Gérer et se développer soi-même et les autres; Produire des résultats concrets; Travailler en équipe et savoir coopérer ; Rechercher à s’améliorer; savoir prendre les bonnes décisions; avoir un désir pour le développement organisationnel.  Etre chercheurs, informés, sensés,  communicatifs, intègres, ouverts d'esprit, altruistes,  audacieux, équilibrés et réfléchis.
Démontrer leur engagement à la vie scolaire
Avoir le désir de devenir un éducateur motivé et axé sur des valeurs inspirantes

Veuillez envoyer votre lettre de motivation et cv RAPIDEMENT à : jobs@tfs.ca
